

El dólar aumentó 20% esta semana en Argentina; hay rumores de que se efectuarán cambios en el gobierno

BUENOS AIRES 30 de mayo (UPI). — El dólar estadounidense subió esta semana en 20 por ciento y la salida de divisas superó los 400 millones de dólares. En tanto, diversos rumores hablaban de cambios en el gobierno, a sólo dos meses de haber asumido la presidencia el general Roberto Viola.

Un conflicto entre la Corte Suprema de Justicia y el gobierno obligó al presidente del Tribunal, Adolfo Gabrielli, a desmentir su renuncia, y al ministro de Justicia, Amadeo Erugoli, a negar que la actual administración fuera a ampliar de cinco a siete el número de miembros de la Corte.

El conflicto de poderes se desató cuando la Corte Suprema Ordenó la libertad de Benito Moya, detenido desde 1975, acusado de ser miembro de un grupo subversivo. La corte dijo en su fallo que la

acusación no se pudo probar y el juicio provocó malestar en esferas oficiales.

Por su parte, el dólar se cotizó ayer en el mercado a 4 mil pesos contra 3 mil 300 de principios de semana, y la salida de divisas en la jornada del viernes pasado fue estimada en 300 millones de dólares, con un total semanal de más de 400 millones.

En tanto, versiones periodísticas hablaban de cambios de ministros o de enfrentamientos entre el presidente Viola y el comandante del Ejército, Leopoldo Galtieri.

Aunque éstas fueron desmentidas por el secretario general del Ejército, Alfredo Saint Jean, así como por asesores presidenciales.

Galtieri pronunció ayer un discurso con motivo del día del ejército, donde admitió dificultades en el área económica y criticó

a "los que pretenden crear fisuras en las fuerzas armadas".

El matutino *La Nación* publicó en su primera plana declaraciones "de un alto integrante del gabinete económico" donde se afirmaba que "si no hay cambios de orientación, el esquema económico no dura ni dos meses".

Según otros diarios, *La prensa y Convicción*, estas declaraciones correspondieron a una charla de periodistas con el ministro de Comercio, Carlos García Martínez, que se había acordado no publicar.

Asimismo, *La Nación* dijo que el funcionario había dicho que gran parte de los problemas que enfrenta el gobierno se deben a la pesada herencia del mandato del general Jorge Videla que culminó el 29 de marzo y de su ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

EXCELSIOR

Presiones al Gobierno de Viola a Causa de un Pánico Cambiario

BUENOS AIRES, 30 de mayo. (AFP y AP)—Los mercados financieros y cambiarios argentinos reaccionaron vivamente debido a la indiscreción de una fuente oficial no identificada, que predijo la inminencia de un colapso económico a corto plazo, lo que ocasionó que

el gobierno del Presidente Roberto Viola se viera cercado hoy por presiones producto del nuevo pánico cambiario y, según versiones, pronto se producirán renuncias en el gabinete económico que consta de cinco miembros.

Tres periódicos coincidieron esta mañana en que habrá esas renuncias, mencionándose entre ellas la del ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut, quien "heredó" —según señalan, de la pasada administración económica—, una "sartén hirviente".

Asimismo, la semana terminó con una masiva demanda de dólares y nuevas alzas en las tasas de interés. Gran cantidad de público se congregó desde las primeras horas de ayer en las calles de la "City" porteña, donde están emplazados los bancos, las compañías financieras y las agencias de cambio.

Ante la intensa presión de la demanda, algunas agencias tuvieron que "racionar" las ventas de dóla-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Presiones al Gobierno de Viola a Causa de un Pánico Cambiario

Sigue de la página tres

res y ofrecieron un tope de hasta 1,000 por comprador. Los operadores de las mesas de dinero dijeron que la tasa interbancaria abrió la jornada en torno de 150 por ciento para siete días, y al 135 por ciento anual para treinta días.

Analistas financieros expresaron su temor de que se agrave la liquidez que afecta al mercado de dinero.

Estimaron que el equipo

económico oficial dispone de ciertos instrumentos para revertir la crisis, por lo que —aventuraron— será muy posible que el ministro de Economía, Sigaut, se incline por la flotación libre del tipo de cambio (o flotación limpia) en contraposición con la flotación llamada "sucia", que implica la intervención del Estado en la fijación de los valores.

Asimismo, concluyeron los expertos que, sin la flotación, la anarquía persistirá.